

## Jornadas de Ayuno, el Mundial y Las AAA son las tres armas, en una iglesia

Una jornada de ayuno efectúan en una iglesia de esta ciudad, desde hace dos días, más de cincuenta exilados argentinos que protestan por la desaparición de 43 mil personas en su país, la represión de la Junta Militar y el disfraz de democracia que se quiere dar al mundo con el Mundial de Fútbol.

Varios jóvenes mexicanos se sumaron a la demostración, que se lleva a cabo en la iglesia de San Cosme y San Damián, colonia San Rafael, en el corazón de un populoso barrio. A la entrada del templo una pancarta anuncia las Jornadas de Ayuno, que concluirán mañana domingo, a las 15:00 horas, cuando se celebre una misa de tres ministros por sacerdotes cuyos nombres fueron omitidos por razones de seguridad.

Los manifestantes exhibieron anoche en una sala del templo la película *Las AAA son las tres armas*, basada en la carta del gobierno argentino castrense del escritor Rodolfo Walsh, difundida el 23 de marzo de 1977, dos días antes que fuera secuestrado.

Walsh figura entre la lista de desaparecidos desde la caída del postrer gobierno del desaparecido Juan Domingo Perón y se teme por su vida.

El filme, premiado en el último Festival Internacional de Cortometrajes de Oberhausen, República Federal de Alemania,

muestra dramáticas escenas de la represión política en Argentina e imágenes de torturas a dirigentes políticos y hombres y mujeres que se suponen militantes peronistas y montoneros.

Uno de los fragmentos del texto de Walsh dice al respecto: "La tortura de ustedes no tiene límite en el tiempo. Ya no existe ni siquiera aquella ley que daba un plazo de diez días para presentar a los prisioneros. Ustedes (los de la Junta Militar) saben que no pueden presentarnos porque están *desaparecidos*".

El texto de Walsh concluye cuando dice el escritor: "Pero nuestra lucha tampoco tiene límites materiales y la llevaremos hasta el final, como sea".

La Comisión de Solidaridad de familiares de presos, muertos y desaparecidos por razones políticas en Argentina reclaman durante las Jornadas de Ayuno cinco puntos:

- 1.— La supresión de todo tipo de torturas, vejámenes, campos de concentración y represalias a familiares.
- 2.— Liberación de los detenidos sin causa y/o la opción para salir del país.
- 3.— Juzgamiento de acuerdo a la Constitución Nacional, a los que tuvieron causa y/o proceso.
- 4.— Aparición de los ciudadanos ilegalmente detenidos y

publicación de una nómina precisando sus estado y condición jurídica.

5.— Entrega a los familiares de los cuerpos de los muertos en manos de las fuerzas represivas del Estado, precisando lugar, fecha y circunstancias de su muerte.

Los que realizan el ayuno caminan por la sala y desde que empezaron su demostración están tan sólo a pan, agua y mate.

La comisión distribuyó un boletín en el que informa que en Argentina hay diez mil presos políticos, 25 mil personas desaparecidas, ocho mil asesinados, funcionamiento de 49 campos de concentración y decenas de familiares perseguidos y secuestrados.

Acerca de las condiciones en que vive el país (Argentina) la comisión dice que mientras la Junta Militar intenta mejorar su imagen, se calcula que habrá una pérdida aproximada ante el Mundial de Fútbol de 400 millones de dólares, que es igual al presupuesto anual para Salud Pública, en tanto que el índice de la mortalidad infantil ha llegado a cifras no conocidas.

Agregó que el salario de la clase obrera ha decaído en un 65 por ciento. La inflación en 1977 fue de 170 por ciento, la entrada al Mundial equivale al salario mensual de un obrero, por lo que la clase trabajadora no estará en los estadios.